

財布のいる硬貨よりも、流通量がさるなど、さらに電流も3年連続で熱い。コラ系飲料を飲む機会が多い30~40代男性を主な購入層に想定。夏場になると清涼感を求めて需要も伸びるコラ系飲料のユーザーを取り込む。販売予定数は11万箱。

お米を食べて生活習慣病予防一。米ぬかとでんぶん層（白米）の間に挟まれている「胚糊粉層」と呼ばれる組織に、人間に生まれつき備わっている自然免疫の働きを活性化させる成分「糖脂質」が多く含まれていることが、香川大学医学部などのグループの研究で分かった。

予防効果期待

質は「免疫力や自然高める細胞を活性化にする物質」といふ。細胞は「マクロファージ」。肺、骨など至る所に内に侵入した細菌などの異物を認識し、を取り除き、健康維持している。

た東洋ライス（東京都中央区）が都内で先月開いたセミナーで、同大医学部の稻川裕之准教授は「主食として毎日食べるご飯で、生活習慣病や感染症、アレルギーなどの予防効果が期待できる」と研究の意義を話した。

生活習慣病の予防効果期待

高める細胞を活性化し、「元気」に「する力がある。『免疫のビタミン』といつてもいいのではないか」と指摘した。

肺、骨など至る所に存在。体内に侵入した細菌、ウイルスなどの異物を認識して、これを取り除き、健康維持を図っている。

研究グループが、東洋ライス独自の精米技術により亜糊粉層を残した「金芽米」を調べたところ、1粒当たり0・53グラムと、精製白米の5・9倍の糖脂質が含まれていた。亞糊粉層はぬかと強く結びついており、従来の精米技術ではぬかにくついたまま取り除かれていた。

金芽米は、消化と食味の良くなぬかを取り除き、栄養価とうまみの高い亜糊粉層と胚芽の底の部分（金芽）を残した高付加価値の無洗米。全国空のファーストクラス機内食や東京・丸の内の「丸の内タニタ食堂」でも採用され、一日2合を食べると、糖脂質の一日当たりの望ましい摂取量の3分の1をまかなえる計算になる。糖脂質はワカメ、生薬などにも多く含まれる。

卷之三

お米に免疫活性化成分

「キノ」や乳酸菌に含まれる免疫活性化物質と比べ、

レット

造り、棟方志功、伝統工芸…
身を包んだフォーマー
界の地
マスターに迎えら
レット」

首都圈か盤
平成21
産の合掌
画作品な感で駆け抜けるモー
食などで「ルコ行進曲」など
のチャン口発売の「マジック
の魅力に子真」はいかがだろ
富山の激しい情熱も、胸
の情感も、スタイル
スリンに描き上げる
一・ヴァン・シレフ。
ギルガリアのソフィ
らずか23歳で英国が
が、ロイヤル・オペ

パンツにTシャツのいで立ちで野外の大ステージでスポットライトを浴びるなど、音楽のジャンルを超えた活動で世界を沸かせる。マイケル・ジャクソン、ロン・ウッド、スティングと、共演ミュージシャンも超大物ばかり。

今回のアルバムには、数多くの映像作品で注目を集める作曲家兼プロデューサーの田中拓人、昨年に全米デビューを果たして人気実力ともに急上昇中のニュージャズバンド「BLU-SWING」が参加。

大人気ピアニスト、イングリット・フジコ・ヘミングとブルガリアでのライブを収めた「アヴェ・マリア」も同時発売される。

平成25年春の産経国際書会代表展出品作
吳邁遠「飛來雙白鶴」(縦60×横240cm)

産経国際書会だより

産経国際書会顧問
三上 錦水さん (80)



自分の気持ちを書に託す

16歳から就いた林錦洞に權行、草と教えられ、若くして習うの先生に押し上げられた。子供に教えることは樂しく、すべて自分の勉強にもなつた。

だが結婚後、育児のために書かう遠ざかり、3年ほど休んでいる間に後輩の進歩にショックを受けた。これではいけないと自分の書を振り返り、気付いた答えは「自分の書を書いていい」だった。以後、「がむしゃらな書修行がスタートした。

同時に、作品への思いが見えてきた。「書とは何だろうか」。内なる声からの問いかけに、ひたすら書いて、書いて、書いた。しかし、思うように書けない。悩む錦水に錦洞は厳しかった。

「人まねはするな。何を表現したいのか、自分の書を作れ」。錦洞の言葉から得た答えが、「自分の気持ちを書に託す」だった。これが、錦水の書哲学になった。

70代後半を過ぎ、ようやく書を楽しめるようになつてきた。思通りに筆が走る、字が生きているように流れていく。「これだッ」と思える作品が書けるようになつた。いま、もう実感する。